



ごあいさつ

熊本県中学校体育研究会

会長 新垣 力

本年度の熊本県中学校体育研究会の各取組が、県内の保健体育科教師の総力で大きな成果を残し、無事に終了できましたことを心より感謝いたします。

ご承知のように、平成29年告示の学習指導要領が、本年度から完全実施となりました。評価の観点も4観点から3観点になり、授業の展開も変わることが必然となっている中、これからの授業づくりに大きな示唆を与える研究となりました。新しい学力観に立脚した学習指導の定着化が求められる時期を迎えて、私たち中学校体育研究会はこの大きな課題に正面から取り組み、日々研鑽に励んできたところでありますが、この1年を顧みますとき、今年もまた実り多き年ではなかったかという思いを強くしています。

益城町総合体育館を主会場として、令和3年度第17回熊本県学校体育研究発表会がオンライン開催されました。この会は4年毎に小学校・中学校・高等学校・特別支援学校が校種の垣根を越えて、研究授業や公開授業を通して情報や意見交換を行い、県内体育教師の力量の向上を目的に開催しています。今年度はコロナ禍において、現在の子どもたちの深刻な問題である運動機会の減少による体力の低下、二極化、生活習慣の乱れ、ストレスによる健康の影響等を踏まえ、「生涯にわたって心身の健康を保持増進し豊かなスポーツライフを実現するための資質・能力を育む体育科、保健体育科の学習」を研究主題として、研究テーマに迫る各校種の先生方による熱心な議論が展開された充実した研究発表大会となりました。熊本市中学校体育研究会の先生方の公開授業・研究発表等素晴らしい内容を発表いただいたことに心よりお礼申し上げます。

熊本県中学校体育研究会は、コロナ禍においても「できることをできる形」で、諸先輩方をはじめ保健体育教師のたゆまぬ努力により、研究、実践を行ってきました。熊本市中学校体育研究会の先生方のご努力に対し、重ねて敬意と感謝の意を表します。

結に、本誌への貴重な寄稿をお引き受けいただきました方々に厚くお礼を申し上げますと共に、本研究会並びに保健体育科教師への多大なるご指導とご支援を頂いております熊本県教育庁県立学校教育局体育保健課をはじめ、温かいご支援を賜りました関係各位に心から感謝申し上げます。

会員の先生方の益々のご活躍と本研究会の充実・発展を祈念しましてあいさつといたします。